

2011～2012年度 IM第3組報告

I.M. 実行委員会

委員長 山口愛彦

テーマ：健康と防災・全ての奉仕活動は健康から!!

日時：2012年1月28日 午前9:40～

場所：四條畷市市民総合センター（市民ホール）

参加登録：379名

出席者：185名

国際ロータリー第2660地区第3組のインターシティミーティングを開催するに当たり、開催市の四條畷市長 田中夏木様、地区G岡部泰鑑様、G補佐三村雄太郎様をはじめとして多数の役員の皆様方、また第3組各RCの会長、幹事をはじめ多くのロータリアンの皆様をお迎えして開催できました。心より有難く感謝申し上げます。

本年度のI.M.のテーマは「健康」「防災」の2点を議題とさせて頂きました。各RCの活動も全ての日常生活の基本は健康である事といった観点から、健康を今一度見直してみようとの考えです。しかし病気病魔の種類も多様になり、今回は健康のバロメーターは歯とも言われていますので歯科医の先生に講演を頂きました。また2011年の年は、皆様ご承知の様に災害の多発を見ました。幸い大阪に於いては事なきを得ましたが、いつ災害に見舞われても不思議でないと思われまますので市の防災アドバイザーに防災の講演をお願いしました。又、四條畷消防署チームよりAEDの実技指導を代表会員10名参加のもと行いました。

閉会式に於いては、新入会員にご登壇頂き岡部Gと固い握手を交わして頂きました。我々I.M.第3組は北河内7市のグループであり、長年にわたり近隣社会を文化歴史の面から共有して参りました。第3組11クラ

ブの皆様とは共に志を同じくしロータリー活動を継続いたしてしています。お会いする機会も少なく年に一度のI.M.の機会ですので、最後に粗食ではありますが軽食を囲みお互いの懇親を深めて頂けたかと思っております。この度のI.M.開催に当たり当クラブと致しましては、全員参加の協力体制をとりましたが、何分ミニのクラブで不行き届きの事、多々あったろうと思いますが、今後このミーティングが少しでも各クラブの活動に役立てば幸せと思います。皆様のご協力に感謝申し上げながら、IM3組のホストの出来得た事に厚くお礼申し上げます。

